



## Susanna Antequera

Abogada de Familia en Antequera de Jáuregui Abogados.



---

## Los abogados de familia se movilizan ante la Covid-19

Desde que se decretó el Estado de Alarma, muchas han sido las consultas sobre cómo llevar a cabo las **custodias compartidas o regímenes de visitas**. En todas ellas he mediado logrando acuerdos equilibrados pensando siempre en los menores. No obstante, a pesar del esfuerzo en gestionar el conflicto, **la situación e incertidumbre actual da lugar a muchos incumplimientos de sentencias**. Todo ello sumando la paralización de la actividad judicial se traducirá en secuelas que repercutirán muy negativamente en los juzgados de familia.

### Para impulsar la creación de la jurisdicción de familia: AEAFA, Plataforma Derecho y Familia

Soy miembro de varias asociaciones, entre ellas mi orgullo por formar parte de la AEAFA (Asociación Española de Abogados de Familia), la cual, a través de su presidenta y junta directiva trabajan de una forma excepcional para y por el derecho de familia.

Y por otra parte, en octubre del 2019, nació la **Plataforma Derecho&Familia** en la que soy una de las socias fundadoras

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |